

Le Premier Vice-président cubain qualifie d'excellentes les relations entre Cuba et l'Angola.



La Havane, 19 mai, (RHC).-Lors de sa rencontre avec le vice- président angolais Manuel Domingos Vicente, le Premier Vice-président cubain , Miguel Díaz-Canel, a qualifié d'excellentes les relations entre notre pays et l'Angola.

Pour sa part, le dirigeant angolais, qui effectue une visite officielle à Cuba a mis en exergue l'étroite coopération entre nos deux pays en matière de santé, d'éducation, de construction et de défense, de même que l'amitié historique entre nos deux peuples et nos gouvernements.

Dans le cadre de sa visite, Manuel Domingos Vicente s'était également entretenu avec le vice-président cubain du Conseil de Ministres, Ricardo Cabrisas et il a déposé une gerbe de fleur devant le monument de notre Héros National au Mémorial José Martí.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56463-le-premier-vice-president-cubain-qualifie-dexcellentes-les-relations-entre-cuba-et-langola>



Radio Habana Cuba